

Alejandro Moreno (Presidente Nacional del PRI) Entrevista con Ciro Gómez Leyva

"En un partido político como el nuestro, tan diverso, se tiene que escuchar cuando hay señalamientos, voces que piden que la Comisión de Justicia Partidaria atienda los temas internos de nuestro instituto político (expulsión de senadores del PRI), son temas que se fueron planteando durante el tiempo en que fueron ocurriendo estos comportamientos, los militantes acuden a la Comisión de Justicia Partidaria, que es un órgano colegiado del partido y tomó una decisión y eso lleva a sus tiempos y sus momentos; se comunica al Consejo Político Nacional y el Consejo Político Nacional aprueba y valora la decisión que ha tomado la Comisión de Justicia Partidaria".



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!840?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992BAA&resId